

## Erschwerungszulagen

Gültig ab 1. Oktober 2026

| Rechtsgrundlage                                         |                           |                                                                                           |                          | Betrag in Euro |      |
|---------------------------------------------------------|---------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------|--------------------------|----------------|------|
|                                                         |                           |                                                                                           |                          | je Stunde      |      |
| § 11 Abs. 2 Satz 1                                      | Nr. 1                     |                                                                                           |                          | 4,36           |      |
|                                                         |                           | in der Zeit zwischen 20:00 Uhr und 6:00 Uhr                                               |                          | 5,69           |      |
|                                                         | Nr. 2                     |                                                                                           |                          | 0,86           |      |
|                                                         |                           | für Beamte und Beamtinnen mit einer Zulage nach Art. 34 Abs. 2 Satz 1 Nr. 2 bis 6 BayBesG |                          | 1,09           |      |
|                                                         | Nr. 3                     |                                                                                           |                          | 5,69           |      |
|                                                         |                           |                                                                                           |                          | je Maßnahme    |      |
| § 12                                                    | innereuropäische Maßnahme |                                                                                           |                          | 70,00          |      |
|                                                         | außereuropäische Maßnahme |                                                                                           |                          | 100,00         |      |
|                                                         |                           |                                                                                           |                          | je Monat       |      |
| § 13                                                    | Abs. 1                    |                                                                                           |                          | 21,10          |      |
|                                                         | Abs. 2                    |                                                                                           |                          | 63,32          |      |
|                                                         | Abs. 3                    |                                                                                           |                          | 84,42          |      |
|                                                         | Abs. 4                    |                                                                                           |                          | 163,55         |      |
| § 14                                                    | Satz 1                    | Nr. 1                                                                                     |                          | 343,89         |      |
|                                                         |                           | Nr. 2, 3                                                                                  |                          | 211,00         |      |
|                                                         | Satz 2                    |                                                                                           |                          | 211,00         |      |
| § 14a                                                   |                           |                                                                                           |                          | 188,61         |      |
| § 15                                                    | Abs. 1 Satz 1             | Nr. 1                                                                                     | mit Zusatzqualifikation  | 495,85         |      |
|                                                         |                           |                                                                                           | ohne Zusatzqualifikation | 436,08         |      |
|                                                         |                           | Nr. 2                                                                                     | mit Zusatzqualifikation  | 445,21         |      |
|                                                         |                           |                                                                                           | ohne Zusatzqualifikation | 385,43         |      |
|                                                         | Abs. 2                    |                                                                                           |                          | 63,32          |      |
| § 16                                                    | Abs. 1                    |                                                                                           |                          | 52,75          |      |
|                                                         | Abs. 2                    |                                                                                           |                          | 21,10          |      |
|                                                         |                           |                                                                                           |                          | je Stunde      |      |
| § 17 Abs. 3 Satz 1 in Verbindung mit § 17 Abs. 2 Satz 1 | Nr. 1                     |                                                                                           |                          |                | 3,79 |
|                                                         | Nr. 2 Tauchtiefe          | bis zu 5 m                                                                                |                          | 15,76          |      |
|                                                         |                           | mehr als 5 m                                                                              |                          | 19,11          |      |
|                                                         |                           | mehr als 10 m                                                                             |                          | 23,73          |      |
|                                                         |                           | mehr als 15 m bis zu 20 m                                                                 |                          | 30,58          |      |
|                                                         |                           | je weitere 5 m                                                                            |                          | 6,10           |      |
|                                                         |                           |                                                                                           |                          | je Stunde      |      |
| § 18                                                    | Abs. 1                    | je Einsatz                                                                                |                          | 35,15          |      |
|                                                         |                           | monatlicher Höchstbetrag                                                                  |                          | 527,42         |      |
|                                                         | Abs. 2 Satz 1             |                                                                                           | je Einsatz bis zu        | 351,69         |      |
|                                                         | Abs. 3                    |                                                                                           | monatlicher Gesamtbetrag | 1 125,36       |      |
|                                                         | Abs. 4                    | je Einsatz                                                                                |                          | 21,10          |      |
|                                                         |                           | monatlicher Höchstbetrag                                                                  |                          | 316,54         |      |